

DELIK HUKUM

Peringatan Hari Santri Kabupaten Demak, Bupati Demak Ajak Santri Jaga Martabat Kota Wali

Muhammad Makruf - DEMAK.DELIKHUKUM.ID

Oct 23, 2022 - 19:21



Dandim 0716/Demak Hadiri Upacara Peringatan Hari Santri Nasional Tahun 2022 Kabupaten Demak

DEMAK - Setiap tanggal 22 Oktober, diperingati sebagai Hari Santri Nasional, sejak diresmikan pada tahun 2015 lalu. Untuk memperingatinya, Kabupaten Demak menggelar upacara peringatan Hari Santri Nasional Tahun 2022 di alun-

alun Kabupaten Demak, Sabtu (22/10/2022).

Acara yang dipimpin langsung oleh Bupati Demak, dr. Eisti'anah tersebut dihadiri oleh Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo, Kapolres Demak AKBP Budi Adhy Buono, unsur Forkopimda, para asisten Sekda Kabupaten Demak, Kepala Kemenag Kabupaten Demak, Ketua MUI dan tamu undangan.

Dalam sambutannya, Bupati Demak menyampaikan bahwa hari santri merupakan penghargaan dan merupakan hari bersejarah bagi para santri. Dikarenakan pada masa kemerdekaan, para santri turut berjuang mewujudkan kemerdekaan Negara Kesatuan Republik Indonesia.



"Tema peringatan hari santri Kabupaten Demak tahun ini adalah Santri Demak Berdaya dan Menjaga Martabat Kota Wali. Ini diharapkan para santri selalu mengedepankan nilai-nilai agama dalam kehidupan sehari-hari dan selalu menjaga martabat kemanusiaan," kata Bupati Demak dalam sambutannya.

Bupati Demak mengajak para santri di Kabupaten Demak agar selalu menjaga martabat Kota Wali dengan mengedepankan akhlaqul karimah dalam kesehariannya dan selalu menggelorakan majlis dzikir yang ada.

Tak hanya itu, Bupati juga menghimbau para santri yang mengikuti kegiatan Pekan Olahraga dan Seni Ma'arif (Persema) agar bersungguh-sungguh dengan menjunjung tinggi sportifitas dan menjaga martabat santri di Kabupaten Demak.

"Melalui momen hari santri, mari kita bersama-sama mendoakan para ulama dan para santri yang telah gugur di medan perang dalam memperjuangkan kemerdekaan negara kita. Semoga arwah kyai, ulama dan santri pejuang

kemerdekaan diterima di sisi Allah SWT," tutup Bupati.

Upacara hari santri diikuti oleh Fatayat NU dan Muslimat NU Kabupaten Demak, perwakilan guru MI, MTs dan MA, perwakilan siswa-siswi MI, MTs, MA dan MAN se-Kab Demak dan perwakilan santri dari Pondok Pesantren yang ada di Kabupaten Demak.

Seusai acara, Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo menyampaikan selamat Hari Santri Nasional Tahun 2022 kepada para santri, khususnya para santri Kabupaten Demak.

"Semoga pada moment Hari Santri ini, para santri khususnya di Kabupaten Demak dapat menunjukkan bahwa seorang santri akan selalu siap menyerahkan jiwa dan raga untuk membela tanah air. Selain itu juga memiliki komitmen untuk tetap santun, rendah hati, berpegang teguh pada aqidah, nilai dan ajaran Islam yang rahmatan lil'alamini," pungkas Dandim.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak